

# LOOK ルックルック & LOOK ルックルック 辰野高校

辰野高校は、普通科と商業科がある学校！

## ☆専門高校生による発表会☆



12月8日(土)に、長野県総合教育センターで、「生徒研究発表会～専門高校生による研究成果の発表～」がありました。

辰高では、パフォーマンスステージ発表Aステージで「辰野高校と地域の発展～商品開発プロジェクト～」を栗林さん(商業科)が発表しました。

Aステージの中で、一番はっきりした声で発表していたので、発表を聞きに来てくれ

た人たちからは「聞きやすくてよかったです。内容もしっかりしている。」という言葉をいただきました。オリジナル弁当作りや商店街での出店の体験を発表しました。また、情報経理部が「3年間の調査活動とシンポジウム」の展示発表をしました。これは、10月27日の辰高フォーラムで発表したものでした。



## 商業科の検定3種目に1級合格おめでとう！

商業科に進学てくる人の多くが、将来役に立つ資格取得を目指しています。ここに紹介する清水さん(左)

南箕輪中)と柴田さん(伊那中)は1級の資格を3種目で達成することができました。清水さんは、情報処理(EXCEL)、ワープロ(WORD)、電卓の3種目。柴田さんは、簿記(会計、原価計算)、ワープロ、電卓の3種目です。1年生の頃から1級をめざして勉強を積み重ね、みごと目標を達成しました。二人とも、バドミントン部や剣道部で3年間活躍し、部活と勉強を両立することができました。



## 今年度最後の三者協議会が開催されました。



2月5日(火)に、第3回の三者協議会が開かれました。今回は来年度に向けて生徒会や職員会からの提案や要望が主な内容です。

生徒会からは授業や学校施設に関する要望があげられました。職員会からは、学力アップを図る目的で朝読書の通年実施や携帯電話の使用に関する投げかけがあり、参加した多くの生徒から活発な発言が相次ぎました。よりよい学校づくりのために、建設的な話し合いになったと思います。次回は6月の予定です。

平成20年2月15日  
生徒会総務部  
巣山、上田



VOL.24

# 3年生特集（その2）

これまでに進学・就職が内定した人たちの中から代表者を2回にわたって紹介しています。

## 松本大学 人間健康学部



I.Y.さん（南箕輪中）はバーボール部、茶華道部に属しながら、生徒会副会長を務めました。そのエネルギーと行動力を進学先でも発揮したいと考えています。

## 松商短期大学 経営情報学科



T.M.さん（南箕輪中）は美術イラスト部に、K.K.さん（箕輪中）は情報経理部に所属し、それぞれ創造的な活動をしてきました。進学してからも、引き続き資格取得やサークル活動に力を入れたいと考えています。

## 日本福祉大学 子ども発達学部



A.U.さん（箕輪中）はJRC 桜陵太鼓、清整委員長として精力的に活動しました。進学して特別支援教育や福祉について学び、社会に役立つ人間になりたいと考えています。

## 千葉商科大 商経学部



左からN.T.さん（東部中）とS.I.さん（南箕輪中）は共にバドミントン部でK.H.さん（南箕輪中）は声楽部と陸上部マネージャーとして活躍しました。進学先は同じですが、目標はそれぞれに違い、その大きな夢に向かって努力するつもりです。

## 名古屋学芸大学 ヒューマンケア学部



K.S.さん（箕輪中）は、美術イラスト部、桜陵太鼓に属し協調性を身につけました。心理学を学び、子供を内面から理解できる保育士になることが夢です。

## (株) キョウテン



M.T.さん（南箕輪中）は野球部でS.M.さん（南箕輪中）はソフトテニス部で仲間との協力が大きな力になることを経験しました。T.K.さん（辰野中）はJRCでいろんな人の出会いを大切にしてきました。社会人として责任感を大切にしたいと抱負を語りました。

## 諏訪東京理科大学



M.R.さん（辰野中）は情報経理部で調査・研究活動をしました。大学ではシステム設計をじっくり勉強したいと考えています。

## (株) IHI 回転機械



O.U.さん（辰野中）は柔道部、Y.R.さん（辰野中）はソフトテニス部で活躍しました。部活動を通して仲間の大切さを感じました。仕事でも人と人のつながりを大切にしていきたいと思います。

## 京セラ（株）



K.N.さん（辰野中）は桜陵太鼓、N.R.さん（塩尻中）は野球部でチームワークの大切さを感じました。仕事でも周りの人とのチームワークに気を配ることができる立派な社会人を目指しています。